

# ごとう通信

第 117 号

平成 22 年 9 月 1 日

「さすがにそろそろ涼しくなるでしょう」という予想を裏切り続けた八月でした。こんなにメリハリなく、ただただ暑い夏というのもどうなんでしょうか。今年の流行語大賞に「熱中症」が挙がったりして。まだ油断できませんから皆さんも気をつけてください。

人間もそうなのですが、「ふれあい歯科ごとう」でもっとも暑さに弱いのはコンピュータ（PC）です。うちではタワー型と呼ばれる大型の機種が1台、その他5台は小型のノート型タイプです。このノート型



PCは暑さに弱いいため、冷却板を付けたり、早めに電源を落とすなどの工夫をしているのですが、やっぱりリトラブル発生。PCにとっても苦難の夏のようにです。さて、こうなると今後の天気が気になる場所ですが、「秋が短く、厳しい冬が来る」なんて予報があるようです。僕にとってはこちらのほうが脅威です！ 過ぎしやすい秋が少しでも長く続くことを祈るばかりです。

## OMOIYARIのうた

僕たち夫婦ともにお世話になってるシンガーソングライターの藤田恵美さん（元・ルクプル）が新しいシングルCDを出しました。タイトル

は「OMOIYARIのうた」です。元々は小学生たちが集まって開催した「思いやりサミット」というイベントで出てきたキーワードをモチーフに作られた曲で、全国の小学生やママさんコーラスのようなどころで歌われてきたものがようやくCD発売になったものです。東京電力のコーシヤルとしても使われていたのでも耳にされているかもしれません。ご興味がありましたら診療室でも試聴できますからお声がけください。実はタイトルを「OMOIYARI」とローマ字にしたのには意味があります。今回の企画は日本青年会議所と言うところで始まったものなのですが、彼らとしては、「OMOIYARI」という言葉や概念を世界に広げていこうと考えているようです。海外にも同義の言葉はあると思